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ROMA (ITALPRESS) - "Mah, io penso che dal 2007, con la direttiva

Mifid (acronimo di Markets in Financial Instruments Directive,

ndr) e' obbligatorio per ognuno di noi quando va in banca farsi

fare il profilo, e il 90% del profilo di coloro che vanno in banca

e' un profilo prudenziale: quelle obbligazioni subordinate non

potevano essere vendute alle vecchiette". Cosi' il presidente

della commissione Bilancio della Camera, Francesco Boccia,

intervistato a Mix24 di Giovanni Minoli su Radio 24.

(ITALPRESS).
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